



EN MAYO, RECORDAMOS A JOHN WESLEY, FUNDADOR DEL METODISMO

Texto extraído del portal *El Poder de la Palabra*

John Wesley (Gran Bretaña, 1703-1791); teólogo y predicador inglés nacido en la rectoría de Epworth, Lincolnshire, fue el fundador del metodismo. El 1° de mayo de 1739 formó en Londres, junto con un grupo de seguidores, la primera congregación metodista. Ese mismo mes se constituyeron otras dos sociedades metodistas en Bristol.

Wesley fue también un prolífico escritor. El bajo precio al que se vendían sus obras hizo que sus ideas se extendieran con rapidez, incluso entre las clases más pobres de la sociedad. Estudió en el Charterhouse School y en la Christ Church de la Universidad de Oxford.

En 1725 fue ordenado diácono y, tres años después, pasó a formar parte del clero de la Iglesia anglicana. Fue coadjutor de su padre hasta que, en 1729, se trasladó a Oxford como miembro de la junta directiva del Lincoln College. Allí fundó, con su hermano Charles, el Holy Club, en el que también ingresó George Whitefield, más tarde fundador del metodismo calvinista. Los miembros de dicho club debían cumplir con rigor y método determinados preceptos y prácticas religiosas, entre ellas visitar a los presos y confortar a los enfermos, por lo que sus compañeros de universidad los llamaron, de forma irónica, metodistas. [Continuar leyendo](#)

PRIMERA ASAMBLEA DEL AÑO DEL CONSEJO ESTUDIANTIL DE PRIMARIA

La primera asamblea del Consejo Estudiantil de Primaria de 2021 se realizó de modo virtual el viernes 30 de abril. Durante una hora y media, treinta y ocho delegados, de tercero a sexto año, dialogaron de manera fecunda.

«Es realmente un orgullo para nosotros reconocer la capacidad de escucha y la riqueza para expresar las ideas, el nivel de reflexión e intercambio que manifestaron estos niños —comentaron las directoras Lic. María Eugenia Goyret Moreira y Mag. Alejandra Besola Paolino—. [Continuar leyendo](#)

LOS ESTUDIANTES DE SECUNDARIA ELIGIERON AUTORIDADES DEL CONSEJO ESTUDIANTIL

Del 10 al 14 de mayo tuvo lugar la elección de autoridades del Consejo Estudiantil de Secundaria para el año en curso. La votación se realizó de manera virtual, a través de un formulario digital propuesto por los delegados de clase y los profesores orientadores pedagógicos (POP) en Consejo de Curso.

Los candidatos para los cargos de Presidencia, Vicepresidencia y Secretaría grabaron videos para presentarse ante el electorado. Las diversas propuestas circularon, de esta manera, días antes de que el formulario de votación estuviese habilitado para sufragar. [Continuar leyendo](#)